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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, ao prefeito de Corumbá,
Marcelo Iunes, solicitando que informe se existe a possibilidade de se implantar uma academia ao ar
livre, para a prática de atividades físicas, no condomínio Casa Nova II, no Jardim dos
Estados.                    
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a um grande número de pessoas idosas,
que praticam atividades físicas na região e não possuem um local adequado para tal prática.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Setembro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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